
Мичел о поражении от «Валенсии»: «Игра «Жироны» не была
настолько неудачной, чтобы проиграть 0:2. На результат

повлияли ошибки. По игре это ничья» 

Все права защищены
21.11.2024

«Мы создали недостаточно моментов. Не думаю, что «Валенсия» создала больше. Счет
0:0, и просто два отдельных эпизода – два удара из-за пределов штрафной… 

Наша игра не была настолько неудачной, чтобы проиграть 0:2, но на результат
повлияли ошибки. А так, по игре, это ничья», – сказал главный тренер «Жироны».


